



En la Ciudad de Sayula, Jalisco, siendo las 08:05 ocho horas con cinco minutos, del día 30 treinta de Abril del Año 2012 Dos Mil Doce, reunidos en el Salón de Sesiones del Honorable Ayuntamiento Constitucional que se ubica en la Presidencia Municipal, previa Convocatoria, los Ciudadanos Tte. Cor. M.V. Ret. Samuel Rivas Peña en su carácter de Presidente Municipal, y los regidores Profesora María Asunción Vázquez Aceves, L.A.E. Mauricio Munguía Anaya, Ciudadana María Concepción Figueroa Zúñiga, Ingeniero Teresa de Jesús Alvarado Guerrero, Ingeniero Sergio López Ordúñez, Ingeniero Jorge Campos Aguilar, Profesora Rosa Mireya Flores Coca, Abogado Amílcar Rafael Morales González y Ciudadano Gilberto Javier Aranda Cantero, a efecto de celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento. Y el Licenciado Juan Gabriel Gómez Carrizales en su carácter de Secretario General y Síndico del Ayuntamiento, por lo que al estar presentes la totalidad de los once integrantes del Ayuntamiento, queda Certificado y se declara el quórum legal, en tal virtud serán válidos todos los acuerdos que en esta Sesión se originen. A continuación el Presidente Municipal Tte. Cor. M.V. Ret. Samuel Rivas Peña pone a consideración del Pleno el siguiente orden del día: * **Punto número uno.-** Lista de asistencia y en su caso certificación del quórum legal. * **Punto número dos.-** Lectura del acta anterior y en su caso aprobación y firma de la misma. * **Punto número tres.-** Nombramiento del Niño Presidente por un Día. * **Punto número cuatro.-** Toma de Protesta del Niño Presidente por un Día 2012. * **Punto número cinco.-** Palabras del Niño Presidente por un Día. * **Punto número seis.-** Clausura. Aprobado que fue por Unanimidad el Orden del Día, se procedió a su desahogo como sigue: * **Punto Número Uno.-** Este punto ya fue desahogado en líneas anteriores. * **Punto Número Dos.-** Tomando en consideración la naturaleza de la sesión, se solicita se autorice la **dispensa de la lectura** del acta anterior y que en una próxima sesión se lleve a cabo, **aprobándose por unanimidad** la dispensa de la lectura del acta anterior para que en la próxima sesión se realice, se apruebe y se firme. * **Punto Número Tres.-** Se informa al pleno del Ayuntamiento que de acuerdo a la Convocatoria que en su momento se publicó para la elección del Niño Presidente Municipal por un Día edición 2012 dos mil doce, resultó ganador el **Niño Guillermo Antonio Jiménez Serratos alumno de la Escuela Primaria Fray Juan Larios de Villela**, por lo que en estos momentos se **aprueba por unanimidad nombrarlo "Niño**



[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

CONCEPCION FIGUEROA DE A.

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signatures]



Presidente Municipal por un Día" de Sayula, Jalisco, con funciones para este día 30 treinta de Abril de 2012 dos mil doce. * **Punto Número Cuatro.-** En estos momentos el Ciudadano Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña hace uso de la voz y después de dirigir unas palabras, procede a tomar la Protesta de Ley en los siguientes términos: **"Guillermo Antonio Jiménez Serratos**, protesta usted cumplir y hacer cumplir la Constitución General de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco, las leyes, los reglamentos y acuerdos que de una y otra emanen, así como desempeñar leal y eficazmente el cargo de **"Niño Presidente Municipal por un Día"** que este Ayuntamiento le ha conferido, mirando en todo por el bien y prosperidad del municipio de Sayula, Jalisco", a lo que el interpelado contestó: "Sí, protesto", y el Presidente Municipal continuó: "Si así lo hiciere, que México, Jalisco y el Municipio de Sayula se lo premien y si no que se lo demanden". Acto continuó el Niño Presidente Municipal por un Día, Guillermo Antonio Jiménez Serratos, procedió a tomar su lugar dentro del recinto oficial de sesiones de este Ayuntamiento. * **Punto Número Cinco.-** El Niño Presidente Municipal por un Día, **Guillermo Antonio Jiménez Serratos**, hace uso de la voz agradeciendo a todas las personas que lo están apoyando, al Presidente Municipal y al Ayuntamiento por abrir un espacio donde todos se pueden expresar e invito a las actividades que con motivo del Día del Niño se van a llevar a cabo hoy en el Jardín Principal. En estos momentos el Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña en base a lo establecido en la convocatoria, hace entrega al Niño Presidente Municipal por un Día, Guillermo Antonio Jiménez Serratos, de la cantidad de \$ 1,146.20 (un mil ciento cuarenta y seis pesos 20/100 M. N.) equivalente a un día de salario del Presidente Municipal. De igual manera se hace entrega de un Reconocimiento a cada uno de los niños de las diferentes instituciones educativas de nivel primaria en nuestro municipio, que participaron en dicha elección. * **Punto Número Seis.-** No habiendo más asuntos que tratar y previo a que fueron agotados y desahogados todos y cada uno de los puntos del orden del día, el Niño Presidente Municipal por un Día, Guillermo Antonio Jiménez Serratos, procede a declarar formalmente clausurada la presente sesión cuando son las 08:17 ocho horas con diecisiete minutos del día 30 treinta de Abril del año 2012 dos mil doce.----- CONSTE.



CONCEPCION FIGUEROA DE A.

Acta 37 treinta y siete. Libro 16 dieciséis.
 Sesión Solemne de Ayuntamiento. Niño Presidente por un Día.
 Celebrada el 30 treinta de abril de 2012 dos mil doce.
 Página 2 de 2